



シキシマクラフトマーケット 手工芸品を中心とした販売・体験会

11月26日に赤城行政センター駐車場で、シキシマクラフトマーケットが開催されました。本イベントは、起業する際の拠点として赤城地区をPRする目的で開催され、手工芸(クラフト)品を中心に、手作りキャンドル販売やマクラメリーフ作りなどの15店舗が出店。来場した人は、商品の説明を受けながら、出店者との交流を楽しんでいました。



ワーク・ライフ・バランス講座 親子で楽しくカレー作り



11月20日に中央公民館で、ワーク・ライフ・バランス講座「パパ&子で家事力アップ」が開催されました。参加した6組の父子が、講師の話を聞きながら、手本を見て一緒に楽しくカレーを調理。子どもたちも積極的に調理を手伝って、おいしいカレーを作っていました。

令和4年度糖尿病予防講演会 歯周病から糖尿病について考える



11月11日に市民会館で、糖尿病予防講演会が開催されました。当日は、群馬ヤクルト販売(株)のスタッフによる血管年齢測定などのコーナーも同時開催され、参加者は健康チェックを体験。講演会では、お互いに悪影響を及ぼす糖尿病と歯周病の関係性について学びました。

映画「夢みる小学校」上映会 子どもファーストの学校の姿を見る

11月13日に金島ふれあいセンターで、「夢みる小学校」の上映会が開催されました。これは、自由な校風の中で子どもたちが生き生きと学ぶ姿が描かれた文部科学省選定の映画です。上映会後には交流会が行われ、参加者が映画の感想や教育に対する考え方などを共有しました。2月18日(土)も同会場で上映会が行われます。



令和4年度しぶかわ市民まなびの日 高校生も参加し食育や足育を「まなぶ」一日

11月23日に市民会館で、しぶかわ市民まなびの日が開催されました。市内の教育関連団体が一堂に会し、活動内容の発表と交流を行う催です。今回は、市内の県立高校の生徒が、受付や式典の司会を務めたほか、楽器や合唱、ダンスの舞台発表を披露。体験コーナーには、食育や足育のコーナーも設置され、みんなで「まなぶ」一日になりました。



「利根川、石の博物館」教室 河原の石のルーツをたどる



11月20日に赤城健康公園近くの河川敷で、「利根川、石の博物館」教室が開催されました。10人が参加し、河川敷の石を拾いながら、どんな石でどこから流れてきたのかを考察。参加した子どもたちは、拾った石を見本と比べたり割ったりして、標本を完成させました。

豊秋公民館の手打ちそば教室 おいしいそばの打ち方を学ぶ



11月25日から12月16日までの毎週金曜日、豊秋公民館で手打ちそば教室が開催されました。年越しそばを自分で打てるよう、全4回でそばの打ち方を学ぶ教室で、8人が参加。参加者は生地の扱いに苦戦しながらも、講師の指導を受け、丁寧にそばを打っていました。

伊香保アカペラストリート 初のイベントで石段街に響くハーモニー

11月19・20日に伊香保温泉石段街で、「伊香保アカペラストリート」が初めて開催されました。地域おこし協力隊の長沼未希さんが中心となり企画し、県内外の大学生や社会人など90組450人が参加。参加者は、だんだん広場とハワイ公使別邸の2会場に分かれて、日頃の練習の成果を披露していました。

